

### **GUARDERIA MUNICIPAL**

CALLE SUPTSEMOP S/N, COL LOPEZ MATEOS, TEL. (433) 935-61-41 SOMBRERETE, ZAC.

# **INFORME DEL MES DE MAYO DE 2019**

Para la continuación del festejo del día del niño se siguieron realizando actividades para su festejo los cuales abarcaron días que eran parte del mes de mayo también se realizaron algunas otras actividades importantes para los docentes y alumnos de la institución.

#### Really del día del niño:

El día 02 de mayo de 2019 se realizo un really en el cual participaron los grupos de preescolar y los niños del de grupo maternal. realizando actividades que fueron de acuerdo a la edad de cada niño en esta actividad participaron algunas personalidades



importantes como lo fueron los jugadores del equipo de básquetbol de Sombrerete Zacatecas los "Gatos salvajes", en esta actividad los niños observaron la importancia de realizar actividades físicas. Inculcar a los niños la práctica regular de ejercicio físico desde muy pequeños, no sólo favorece su desarrollo físico y cognitivo, sino que les aporta otros beneficios importantes a corto, medio y largo plazo. No cabe duda de que los niños que practican algún tipo de deporte son en general más sanos, felices y tienen mejor rendimiento académico.

#### Disco infantil:

Para cerrar con broche de oro la semana de festejos del día del niño se realizo

una actividad de diversion para todos los niños de la guardería municipal la cual fue una mini disco, los niños llegaron ese día con diferentes peinados locos, la disco se situo en el salon del SUTSEMOP el cual se acondiciono de acuerdo a una discoteca, se taparon las ventanas con muchos



periodicos y se colocaron luces de colores para la diversion de los niños, los veladores de la guardería municipal funjieron como los escoltas quienes cuidarian la entrada de la disco, se ofrecieron diferentes tipos de alimento y se puso diferentes tipos de alimento y se puso

diferentes tipos de rtmos musicales.

# Campaña de vacunación:

En el marco de la semana nacional de la salud, se realizó la aplicación de las vacunas a todos los niños de la guardería municipal atendiendo a los grupos desde lactantes A hasta los niños de tercero de preescolar, para ello se les aplico la VITAMINA "A", VIDA SUERO ORAL, SUMINISTRO DE ALBENDANZOL Y COMPLEMENTAL EL ESQUEMA. Se solicito a los padres de familia que entregaran la cartilla de vacunación para



llevar un registro total del esquema de vacunación de los niños de la institución.

Criar a un niño implica que será muy necesario para ayudarlo a crecer sano y salvo. Las vacunas son uno de los principales logros de salud pública porque han reducido o incluso eliminado muchas enfermedades. Es por eso que en esta estancia fue de gran importancia la aplicación de las vacunas.

## Famili-olimpiadas:

Con motivo de festejar el día del padre y del día de la madre se realizaron unas olimpiadas en las cuales participaron todos los padres de familia de los diferentes

grupos que conformas la estancia infantil, los grupos se dividieron por diferentes colores de acuerdo del grupo que eran estos, las docentes de la institución colaboraron con la puesta en acción de diferentes juegos los cuales servirían para saber quién sería el grupo ganador de estas famili-olimpiadas. A los grupos que fueran ganando se les entrego una banderita al final el grupo que tuviera más banderitas sería el grupo ganador, para la degustación se les ofreció a los padres de familia cueros preparados y aguas frescas.



